

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 17.09.2012

Fahrradboxen für Wernigerode und Verkehrsberuhigung der Breiten Straße

Fahrradboxen für Zweiradtouristen

Anlässlich der Woche der Mobilität wurden heute zehn Fahrradboxen offiziell von der Stadtverwaltung Wernigerode eingeweiht. Die Boxen, die an der „Stadtecke“ gegenüber vom Rimbecker Tor stehen, können ab sofort von Fahrradtouristen genutzt werden.

Die weißen Metallboxen stehen direkt an der Fahrradroute D3. Damit diese Deutschlandroute, als ein Teil des internationalen Europaradweges R1 von der französischen Kanalküste bis nach St. Petersburg, noch attraktiver wird, wurden die Unterstellboxen Ende August im Rahmen des Pilotprojekt D-Route 3 vom Deutscher Tourismusverband Service GmbH aus Bonn der Stadtverwaltung kostenlos zur Verfügung gestellt.

Die Radfahrer können hier ab sofort ihre Zweiräder samt Gepäck einschließen und können somit ohne Sorge um ihre Räder und Gepäck in Ruhe die Stadt besichtigen. An dem Stellplatz finden die Radler außerdem eine große Infotafel rund um die D3-Route vor Ort.

Verkehrsberuhigung in der Breiten Straße

Ab heute gilt außerdem die untere Breiten Straße (ab Ringstraße) als verkehrsberuhigte Zone, in der höchstes 20 km/h gefahren werden darf. So sollen die Bedürfnisse von Handel, Gewerbe und Tourismus noch besser unter einen Hut gebracht werden.

Gleichzeitig will das Stadtplanungsamt Wernigerode ein Stadtplanungsbüro beauftragen, ein Verkehrskonzept für die Innenstadtverkehrsführung mit Schwerpunkt auf die untere Breite Straße zu erstellen.